

Huyen 20 mil de fondos de inversión (Reforma 29/08/13)

Huyen 20 mil de fondos de inversión (Reforma 29/08/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (29 agosto 2013).- En julio de este año, salieron 20 mil 173 clientes de fondos de inversión e implicó una reducción de 17 mil 675 millones de pesos en los activos manejados por sociedades de inversión, la primera baja en el monto en 8 meses, según información de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB). La salida de recursos refleja la importante volatilidad de los mercados asociada a la incertidumbre en torno a la posible reducción (en septiembre) del programa de estímulos monetarios por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, explicaron José Arnulfo Rodríguez, Alejandra Cerbón e Ismael Gutiérrez, especialistas de Acciones y Valores Banamex, Casa de Bolsa (Accival). De esta manera, el número de clientes en sociedades de inversión bajó a 2 millones 185 mil 857 y el monto total de activos administrados cayó 1.09 por ciento en el mes a un billón 601 mil 696 millones de pesos. Según los analistas de Accival, la caída en julio, fue resultado de una importante salida de recursos netos de inversión por 24 mil 500 millones, que se vio ligeramente acotada por plusvalías equivalentes a 6 mil 800 millones que generaron las posiciones de diferentes fondos. Aseguraron que desde diciembre de 2008 no se observaba una salida de recursos tan importante del sistema de sociedades de inversión (o fondos de inversión), entidades que nacen con el fin de canalizar los ahorros de pequeños y medianos inversionistas al mercado de valores. Al respecto, destacaron que los únicos tipos de fondos en presentar una captación neta positiva fueron los de deuda internacional y cobertura; en tanto, la deuda local registró la salida de recursos (por 22 mil 200 millones) más pronunciada durante julio. En el contexto local, la preocupación en torno a una menor inyección de liquidez por parte de la Reserva Federal de EU permaneció vigente, pero aligeró su impacto sobre los mercados financieros, concluyeron. La apreciación del tipo de cambio afectó la valuación de los activos dentro de los fondos de cobertura y deuda internacional. Por su parte, al cierre de julio, el número de clientes atendidos por las sociedades de inversión presentó un descenso mensual de 0.9 por ciento para ubicarse en 2 millones 185 mil 857 clientes, en donde los fondos de deuda perdieron el mayor número de clientes. En lo que va del año, el sistema de sociedades de inversión ha perdido 41 mil 803 usuarios, de cuyo número más de 48 por ciento se dio en julio.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo